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Lucca, 20 dicembre 2011 
 
Egr. Sig. Sindaco Favilla, Egr. Assessore Agnitti, 
 
Innanzi tutto vorremmo presentarci. 
Siamo il Comitato pendolari Lucca-Firenze che riuni sce i lavoratori pendolari 
Lucchesi che hanno deciso di darsi da fare, dedican do parte del proprio tempo 
e dei propri permessi lavorativi per rappresentare le esigenze ed i diritti 
alle Aziende che forniscono il servizio di trasport o pubblico di collegamento 
tra Lucca e Firenze. Il Comitato pendolari Lucca-Fi renze è nato 
spontaneamente per iniziativa di un gruppo di pendo lari che, stufi di dover 
subire passivamente le scelte di programmazione deg li autubus, dei relativi 
disagi e disservizi e delle disattenzioni della cla sse politica regionale e 
nazionale, hanno voluto trovare un modo civile ed e fficace di intervenire 
sulle problematiche del trasporto. Abbiamo creato u n comitato che coinvolge 
la maggior parte dei pendolari della linea Lu-Fi, i n modo che ciascuno possa 
rendere tangibile la propria presenza, un gruppo di  persone sensibili ai 
problemi del trasporto pubblico. 
 
Vogliamo discutere ed essere partecipi nelle temati che che ci riguardano e 
con le quali ci scontriamo tutti i giorni ovvero l’ implementazione dei 
programmi e delle modalità di manutenzione delle ma cchine, il miglioramento 
della pulizia e del comfort a bordo, la riduzione d elle tariffe, il 
riconoscimento di un bonus più equo sul prezzo dell ’abbonamento in caso di 
mancato rispetto dei parametri di puntualità e affi dabilità del servizio, il  
miglioramento della qualità e della tempestività de lle informazioni, sia a 
bordo che presso le fermate principali. Riteniamo c he l’ammodernamento del 
trasporto regionale sia una condizione necessaria e  prioritaria per garantire 
una mobilità ed uno sviluppo sostenibili nell’ambit o del nostro territorio. 
 
Molte iniziative sono già in corso, abbiamo incontr ato l'Assessore ai 
trasporti della provincia di Lucca, Sig. Rovai e la  VII Commissione 
permanente dei trasporti della Regione Toscana ai q uali abbiamo presentato 
una proposta tecnica alla base della quale c’è non solo sinergia dei mezzi di 
trasporto gomma/ferro di collegamento tra Lucca ed il capoluogo di Regione 
che inevitabilmente porta ad un beneficio di ottimi zzazione del collegamento 
ed un suo maggior impiego da parte dell’utenza ma a nche un chiaro e semplice 
suggerimento di come poter migliorare i tempi di pe rcorrenza della tratta, da 
subito e sopratutto senza dover investire risorse. 
 
Perché vi stiamo scrivendo ? 
 
Perchè una parte della nostra proposta tecnica coin volge anche il Comune di 
Lucca ed in particolare chiediamo la: 

� Realizzazione di pensilina  alla fermata Bar Nelli; 
� Realizzazione di parcheggio  gratuito davanti al Bar Nelli o dietro il 

lavaggio su viale Europa; 
� Convenzione con il parcheggio della stazione e di V .le Carducci anche 

per coloro che hanno l’abbonamento solo Vai Bus e q uindi non 
l’integrato treno/Bus. 

 
 
Questa per rendere un più agevole soprattutto quand o piove o sotto il sole 
l’aspettare quotidiano dei mezzi pubblici, per pote r lasciare l’automobile in 
zone dove oggi non è previsto alcun tipo di parcheg gio pubblico o dove 
previsto ma a pagamento a tariffe più agevolate. 
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In ottica di miglioramento del servizio, ottimizzaz ione e riduzione costi e 
minor uso dei veicoli privati è importante che ques te piccole ma 
significative migliorie siano effettuate e possibil mente nei tempi più brevi 
possibili, soprattutto l’impatto in termini di riso rse da investire è minimo. 
 
Alleghiamo alla presente anche la proposta tecnica presentata alla Provincia 
di Lucca e alla Regione (dove è stata ben accolta e  valutata) e siamo a 
disposizione per ogni chiarimento sia necessario e ci auspichiamo di ricevere 
un vostro segnale di riscontro positivo quanto prim a. 
 
Cordiali saluti, 
Comitato pendolari Lucca-Firenze 
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